

Boulange

L'école Victor-Hugo s'est illustrée
au concours Mosel'Lire

De beaux prix sont venus récompenser les élèves et la bibliothèque municipale.

C'est au gymnase de Basse-Ham que s'est tenue la grande cérémonie de remise de récompenses du concours Mosel'Lire. Deux classes de l'école Victor-Hugo de Boulange se sont particulièrement distinguées, de même que la bibliothèque.

La bibliothèque Jacky Aliventi, ainsi que tous les élèves des classes à l'honneur, à savoir le CE2 d'Audrey Fiorini pour le premier prix Partenariat école-bibliothèque (7-9 ans), le CM 1 d'Audrey Fiorini pour le 2e prix (9-11 ans), ainsi que la classe CMI-CM2 (9-11 ans) de Sébastien Gendora pour un premier prix Partenariat ont été, à leur juste valeur, récompensés.

Une belle moisson pour ces

jeunes élèves de l'école Victor-Hugo et la bibliothèque de Boulange, qui depuis cinq années désormais, s'octroient plusieurs titres dans ce concours à l'initiative du Département. Tout le monde est déjà partant pour retenter l'aventure l'année prochaine.

● **Des chèques cadeaux**

Chaque classe a reçu des chèques Lire d'un montant de 120 € (1er Prix) ou 80 € pour compléter la bibliothèque de classe. La bibliothèque municipale a reçu les mêmes récompenses et achètera, avec ces chèques, de nouveaux livres selon les indications des enfants (BD, romans, mangas, documentaires...).

Ce très beau palmarès est le fruit d'une belle équipe qui se complète à merveille : la créativité des enseignants pour

trouver des idées originales, l'enthousiasme des enfants lors des tournages et une mise en valeur technique, lors du montage final de la vidéo de candidature, qui devait avoir une durée comprise entre 2 et 4 minutes.

Rendez-vous est pris pour novembre afin de connaître la nouvelle sélection du concours.

La mairie de Boulange a financé le voyage en bus. Marc Aubertin, directeur de l'école, le corps enseignant, et Carmelo Lo Presti, conseiller municipal, ont fait le déplacement pour soutenir la jeunesse boulangeoise.

À noter que les élèves de CM2 de Jérôme Strach n'ont pas pu participer au concours cette année, mais ils font une apparition dans la vidéo de leurs camarades de CMI-CM2.